

MAZÈRES-LEZONS

Stéphanie et Christophe



Les nouveaux époux en compagnie de la maman de la mariée et de la maire.

© JEAN-PIERRE LAPLACE

Dans la maison communale, qui vient d'être totalement réaménagée, a été célébré le mariage de Stéphanie Peyroulet, responsable adjointe de laboratoire, avec Christophe Aracil, chef de secteur maintenance, heureux parents de Théo, Emma, et Tom, leurs trois enfants.

Le mariage civil a été concélébré par Monique Sémavoine, maire de la commune et par Maryline Peyroulet, maman de la mariée et conseillère municipale, qui avait reçu délégation du 1^{er} magistrat. La maire a retracé la vie des jeunes époux qui se sont connus au bord du terrain de foot et dans la salle polyvalente, puis elle leur a fait la lecture des articles civils relatifs au mariage, et elle leur a souhaité bonne chance et pleine réussite dans cette nouvelle vie.

Un peu plus tard, le long cortège a pris la direction de la commune d'Uzos pour participer au repas de noce, puis à la soirée qui s'est achevée, très tard le lendemain matin.